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Salón Benito Juárez 29 de Enero de 2010

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las del día 29 de enero del

2010 encontrándose reunidos en el salón Benito Juárez ubicado el edifico del,

zócalo, con la finalidad de llevar a cabo la segunda sesión ordinaria del Comité

de Asuntos Editoriales, los siguientes diputados Abril Trujillo en calidad de

Presidente, Horacio Martínez en calidad de Secretario, Juan Pablo Pérez Mejia

en calidad de integrante, Marisela Contreras Julían en calidad de integrante,

María de Lourdes Amaya en calidad de integrante, Rafael Calderón Jiménez en

calidad de integrante, así como invitados y asesores. Acto seguido, se procedió

a dar lectura a la orden del día-----------------------------------------------------------------

Primer punto. Lista de asistencia y verificación de quórum.-por instrucciones

de la presidencia, el diputado secretario pasó lista de asistencia, se

encontraban 6 de los 8 que conforman el comité de asuntos editoriales en

virtud de que existe quórum establecido se declara abierta la sesión---------------

Segundo punto.-Lectura y en su caso aprobación del orden del día---------------7

1. Lista de asistencia y verificación de quórum--------------------------------------------

2. Lectura y aprobación del orden del día-------------------------------.:.-----

3. Aprobación del acta de sesión anterior.-------------------------------------------------- \.

4. Presentación de la Revista Asamblea correspondiente al mes de diciembre.-- .

5. Análisis del programa de publicaciones 2010-------------------------------------------
6. As untos Gene rales. -------------------------------------------------------------- _

El orden del día de la primera sesión, fue aprobado por unanimidad.---------------

Tercer punto. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.- La lectura

del acta fue dispensada y el acta fue aprobada por unanimidad.---------------------

Cuarto Punto. Presentación y aprobación del programa de trabajo de este

comité el cual se presento el 14 de noviembre del 2009. El programa de trabajo

fue aprobado por unanimidad.------------------------------------------------------------------

Quinto Punto. Se presentaron los números de la revista correspondiente al

mes de Diciembre, solicito el uso de la palabra la diputada Maricela Contreras y

señala que la revista presenta errores de impresión y que no cuenta con la
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calidad requerida, haciendo necesario una revisión del trabajo de la empresa

que imprime la revista Asamblea, así como el material deficiente, la Diputada

Presidenta hizo uso de la palabra para señalar que la empresa asignada para

realizar el trabajo contaba con un contrato celebrado con la legislatura anterior.-

Dip. Abril Yann

Pr

Dip. Guillermo Sánchez Torres

Vicepresidente

Sexto Punto. El siguiente punto es el programa de publicaciones del 2010, la

diputada presidenta señala que han llegado a las oficinas del comité de

asuntos editoriales, la propuesta de los diputados Horacio Martínez, Guillermo

Sánchez y Alejandro Sánchez, así como una propuesta de la Secretaria de

Cultura, la diputada presidente señala que el programa de trabajo aprobado

tiene como meta la edición de libros y folletos sobre temas de la ciudad, tanto

por parte de los diputados como en colaboración con instituciones de .

educación superio r.--------------------------------------------------------------------------------

Sexto Punto. El último punto del orden del día es asuntos generales, se

consulto a los diputados presentes y no habiendo asuntos que tratar. Siendo X
las 12:15 horas en el salón Benito Juárez del día 29 de enero, se dio por

concluida la primer sesión del 2010 del comité de asuntos editoriales y citando

para la próxima en el mes de febrero, firmando al calce para constancia los que

en ella intervinieron.
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Dip. Carlos Flores Gutiérrez

Integrante

Dip. Maria deu::¡:;>Am~ya Reyes

Integrante

P' ez Mejia.

Integ ante.

Dip. Maricela Con eras Julian.

Integrante
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